

Gemeinde Mainhausen, Montag, 22. November 2010

Neu Räume für die Schülerburg Mainflingen



Was lange währt wird endlich gut! Nach einer recht langen Wartezeit sind nun die neuen Räume für die Schülerburg Mainflingen fertiggestellt worden. In den Herbstferien wurde daher die Zeit genutzt und umgeräumt, damit die Behelfssituation mit den Bau-Containern endlich beendet werden konnte - auf diesen Moment haben sich Schüler und Betreuer schon seit langem gefreut.

Die neuen Räume sind nicht nur größer und heller, sondern auch entsprechend der Funktion gestaltet. Neben dem großen Betreuungsraum mit Basteltischen und Spielecke gibt es auch einen Essensraum mit einer "richtigen" Ausgabetheke - jetzt schmeckt das Essen gleich besser.

In den Ferien wurden noch einige weitere Aktivitäten unternommen: Die Bauchtanzgruppe fand speziell bei den Mädchen viel Zuspruch während der gemeinsame Besuch auf dem Hundeübungsplatz Mainflingen auch bei den Jungs für Begeisterung sorgte. Bei dem Gefängnisball-Turnier in der Sporthalle konnten sich dann alle richtig austoben.